

Euro NCAP aktuell: Vier Mal nur drei Sterne

Nur drei Sterne erhielten bei den jüngsten Crash- und Sicherheitsbewertungen drei französische Personenwagen. Beim Peugeot 301 und seinem Zwillingsbruder Citroen C-Elysée handelt es sich um Exportversionen für Schwellenländer, beim Renault Megane Hatchback um ein Modell für den europäischen Markt. Die Fahrzeuge wurden nach den aktuellen Regeln der Verbraucherorganisation geprüft.

Das beste Ergebnis erreichte der Volkswagen Golf Sportsvan mit fünf Sternen. Der Ford Tourneo Courier erhielt vier Sterne. Ebenfalls nur drei Sterne erhielt der Supermini aus China mit der urbritischen Modellbezeichnung MG3. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Golf Sportsvan.



Volkswagen Golf Sportsvan.
